



Je est un.e autre

publié le 10/09/2018

Exposition d'art contemporain au FRAC d'Angoulême

Toutes les classes de 3èmes 2017-2018 Arts Plastiques ont visité l'exposition **Je est un.e autre** sur le thème du portrait au FRAC d'Angoulême. Pour une très grande majorité d'élèves ce fut la première fois qu'ils entraient dans ce lieu d'exposition d'art contemporain.

Après une visite guidée un atelier de pratique leur a été proposé.

En classe ils ont continué l'exploration du thème à travers la photographie.



Portfolio

